
２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会 定時評議員会 議事録 

１ 開催日時   ２０２４年６月８日（土）午後４時００分から午後４時４２分まで 

２ 開催場所   ボルファートとやま 瑪瑙の間 

３ 評議員総数  ２５名 

４ 出 席 者   (1) 評議員１９名 

            坂本穣治、松田清人、岡本千秋、鎌仲秀一、川﨑義夫、森能雅幸、 

            竹村和敏、佐野克幸、安念博文、澤田 仁、野坂則之、大森博彰、 

            臼井宏昭、細井かすみ、高堂孝一、光田朋子、横山絵里子、釣 順一、 

            小川耕平 

         (2) 理事１９名 

            野上浩太郎、荻原隆夫、牧田和樹、深松篤夫、松倉弘英、丹羽昭雅、 

            川知巳、構富士雄（議事録作成者）、杉本賢二、亀井隆之、白江成吉、 

            竹田雄介、石山達也、酒匂博臣、大川信行、長岡紘一、水口明博、 

            松元健悟、野尻晴一 

         (3) 監事２名 

            岩﨑 修、山田智史 

         (4) 事務局１名 

            中島仁美 

         (5) 欠席された評議員６名 

            山﨑恵次、細川雅志、行澤 慶、高辻和成、朴木清剛、吉田怜亮 

５ 議  事 

   議案第１号 ２０２３年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業報告及び決算につ

いて 

         ◆監査報告 

   議案第２号 ２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業計画及び予算につ

いて 

   議案第３号 一般財団法人富山県バスケットボール協会定款の一部改正について 

   議案第４号 一般財団法人富山県バスケットボール協会理事の選任について 

   議案第５号 一般財団法人富山県バスケットボール協会監事の選任について 

６ 会議内容 

 (1) 野上代表理事・会長挨拶 

    本協会の運営に関しては、選手の育成のみならず、指導者や審判の養成、ガバナンスコー

ドの実践など、多くの御協力により展開されていることに感謝申し上げる。 

    我が国のバスケットボールを取り巻く状況については、御承知のとおり、今年、パリで開

催されるオリンピックに男女ともに出場することから、大いに盛り上がりを見せている。 

    一方、県内ではＢリーグの富山グラウジーズが、残念な結果となってしまったが、再来シ

ーズンにおけるＢプレミアムへの参入を目指し、富山県内のバスケットボール関係者が一丸

となって取り組んでいかなければならないと考えている。 

    本日の定時評議員会では、昨年度の事業報告及び決算や、今年度の事業計画及び予算につ

いてのほか、今年度からの新体制に向けた定款変更や新たな理事と監事を提案するので、承

認いただくよう申し上げる。 



 (2) 評議員会成立 

    構常務理事が評議員の出席状況として、評議員総数２５名中、出席評議員１９名であり定

足数を満たしていると報告する。 

 (3) 議長選出 

    議長は定款第２２条の規定に基づき、出席した評議員の中から選出するにあたり、事務局

一任の発言があり澤田仁評議員を提案したところ、出席評議員全員の賛同を得て決定する。 

 (4) 議事録署名人選出 

    議事録署名人２名については、議長が指名することを出席評議員の同意の下、松田清人評

議員と小川耕平評議員が指名され、議事録署名人を選出する。 

 (5) 議事の経過の要領及びその結果 

  ◆議案第１号 ２０２３年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業報告及び決算につ

いて 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事と中島事務局員が事業報告及び決算について説明

した。 

    説明後、議長から監査報告を求められ、岩崎修監事が監査報告書を説明する。 

    監査報告後、議長から質疑を求めたものの質問及び意見がなく賛否を諮ったところ、出席

評議員全員の賛同を得て可決する。 

  ◆議案第２号 ２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業計画及び予算につ

いて 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が事業計画及び予算について説明する。 

    説明後、議長から質疑を求めたものの質問及び意見がなく賛否を諮ったところ、出席評議

員全員の賛同を得て承認する。 

  ◆議案第３号 一般財団法人富山県バスケットボール協会定款の一部改正について 

    議長から説明が求められ、構常務理事が定款の一部改正の内容について説明する。 

    説明後、議長から質疑を求め、改正条文に記載のない項目について質問があり、回答した

後、賛否を諮ったところ、出席評議員全員の賛同を得て承認する。 

  ◆議案第４号 一般財団法人富山県バスケットボール協会理事の選任について 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が理事の選任案について説明する。 

    説明後、議長から質疑を求めたものの質問及び意見がなく候補者ごとに賛否を諮ったとこ

ろ、出席評議員全員の賛同を得て可決するとともに、被選任者の就任承諾を得る。 

   ◇選任した理事（順不同） 

    野上浩太郎、牧田和樹、丹羽昭雅、近藤裕世、松倉弘英、構富士雄、牧野匡秀、酒匂博臣、 

    白江成吉、大川信行、飯村善行、長岡紘一、松元健悟、野尻晴一、川角高士、吉居史子、 

    纓坂壮一、中島智菊 

  ◆議案第５号 一般財団法人富山県バスケットボール協会監事の選任について 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が監事の選任案について説明した。 

    説明後、議長から質疑を求めたものの質問及び意見がなく候補者ごとに賛否を諮ったとこ

ろ、出席評議員全員の賛同を得て可決するとともに、被選任者の就任承諾を得る。 

   ◇選任した監事（順不同） 

    山田智史、柳瀬雅之 

  ◆議案全ての審議が終了したので、議長が挨拶をして退任する。 

 (6) その他 

   ・特になし。 

 本評議員会の議事等の全ての日程を終了したので、午後５時４２分に構常務理事が閉会を宣言し

解散する。 


